



Société des Éleveurs de Chevaux Canadiens
Canadian Horse Breeders Association

PROCURATION | POWER OF ATTORNEY

Je, soussigné(e) _____ (mandant),
représentant autorisé de (nom de la compagnie ou des copropriétaires) _____
membre de la SECC # _____, autorise les personnes suivantes (les mandataires) à réaliser pour mon compte toutes les
opérations relatives à l'enregistrement, la vente et le transfert de propriété des chevaux Canadiens identifiés à mon nom, ou nés
d'animaux reproducteurs aussi identifiés comme tel.

#1 _____ # Membre _____ Signature _____
Nom du mandataire actif en lettres moulées

#2 _____ # Membre _____ Signature _____
Nom du mandataire actif en lettres moulées

La procuration est donnée en date du _____ et est valide jusqu'au _____ ou pour une période indéterminée

Il est entendu que dans le cas d'une procuration d'une durée indéterminée, je pourrai l'annuler sur simple préavis écrit à la SCEA.

Signature du requérant (mandant) X _____

*I, undersigned _____ (mandator),
authorized representative of (name of company or co-owners) _____
CHBA member # _____, authorizes the following persons (the proxies) to carry out on my behalf all operations relating
to the registration, sale and transfer of ownership of Canadian horses identified in my name, or born from breeding animals as well
identified as such.*

#1 _____ Member# _____ Signature _____
Name of the proxy, capital letters

#2 _____ Member# _____ Signature _____
Name of the proxy, capital letters

The power of attorney is given on _____ and is valid until _____ or for an indefinite period

It is understood that in the case of a power of attorney for an indefinite period, I may cancel it upon simple written notice to the CLRC.

Signature of the applicant (mandator) X _____

Ce formulaire doit être envoyé / This form must be sent :

Par la poste / by post : SCEA/CLRC, 2417 Holly Lane, Ottawa (ON) K1V 0M7 | Ou par courriel / or by email à clrc@clrc.ca